



PRESSEINFORMATION

04.01.2012

Bad Honnefer Funkamateure beginnen eine Weltreise der besonderen Art zum Bad Honnefer Stadtfest

Amateurfunksonderstation DL150BH sendet zum Stadtjubiläum
aus Bad Honnef in alle Welt.

Die Bad Honnefer Funkamateure begleiten das anstehende Stadtjubiläum auf besondere Weise. Seit dem 1. Januar 2012 knüpft die Amateurfunksonderstation DL150BH weltweite Kontakte und informiert die Gesprächspartner über das anstehende Stadtfest. Neben der konventionellen Übertragung mit Morsetaste oder Mikrofon werden auch digitale Kommunikationsverfahren eingesetzt. Nicht umsonst sind „Weltweite Kommunikation ohne Grenzen“ und "Unser Nachbar ist die Welt" Motive der Funkamateure.

Der Deutsche Amateur Radio Club e.V. hat als Bundesverband extra für den Anlass - Bad Honnef wird 150 - den Sonderortskenner BAHO150 zugewiesen.

Sonderortskenner sind für Funkamateure auf der ganzen Welt lohnenswerte Sammlerstücke. D.h. Funkkontakte mit solchen Stationen haben eine besondere Bedeutung unter den Funkamateuren.

Bereits am Neujahrstag kamen über 200 Kontakte in 30 Ländern auf drei Kontinenten zustande, so die beiden Vorsitzenden Stefan Scharfenstein und Wolfgang Oetz.

Über die täglichen Funkkontakte werden die Bad Honnefer Wellenreiter in regelmäßigen Abständen auf ihrer Homepage unter www.darc.de/g09 berichten.

Alle Kontakte werden – wie weltweit unter Funkamateuren üblich – durch eine besondere Postkarte (unter Funkamateuren QSL-Karte genannt) schriftlich bestätigt. Diese besondere Form der schriftlichen Bestätigung der Verbindungsdaten bietet die Möglichkeit, farbige Bilder aus Bad Honnef, das Logo der 150-Jahrfeier oder touristische Informationen über Bad Honnef weltweit zu versenden.

Leider ist der Druck dieser Karten finanziell noch nicht gesichert. Wir wären daher froh, einen Sponsor für den Druck dieser Karten zu finden, so die beiden Vorsitzenden weiter.

Für Rückfragen

Stefan Scharfenstein, DJ5KX,

Vorsitzender des Ortsverbandes Bad Honnef im DARC e. V.,

Tel.: 02224-81230, E-Mail: dj5kx@darc.de

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V.

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“



Kurzinformation zum Ortsverband Bad Honnef des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V.:

Der Ortsverband Bad Honnef hat -38- Mitglieder und trifft sich jeden 1. Montag im Monat in der Erzbischöflichen Realschule St. Josef, Bismarckstr. 12-14 in 53604 Bad Honnef.

www.darc.de/g09

Hintergrundinformationen

Weltweit gibt es etwa 2,5 Millionen Funkamateure. Die meisten von ihnen leben auf der nördlichen Halbkugel der Erde; allein 500.000 Funkamateure gibt in den USA, eine sehr große Zahl auch in Japan und natürlich auch in Europa. Aber es gibt auch Tausende von Funkamateuren in Südamerika, im südlichen Afrika und in Russland.

Der Deutsche Amateur-Radio-Club (DARC e.V.) ist die drittgrößte Amateurfunkvereinigung weltweit und ein wichtiges Mitglied in der International Amateurradio Union (IARU).

Seit 1925 haben sich weltweit über 150 Amateurfunkverbände auf allen Kontinenten in der IARU zusammengeschlossen. Mit rund 41.000 Mitgliedern vertritt der DARC die Interessen vieler Funkamateure in Deutschland. Er gliedert sich in Distrikte und Ortsverbände. Die Verwaltung erfolgt zentral in der Geschäftsstelle in Baunatal bei Kassel. Informationen zum DARC gibt es im Internet unter www.darc.de.